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Às catorze horas do dia dezenove de julho de dois mil e dezenove, reuniram-se na sede do 1 
Conselho Regional de Serviço Social - CRESS – 19ª Região, as conselheiras Ana Ângela Torres 2 
Brasil, Heloíza Alves Ribeiro, Katia Regina Neres Reis, Tereza de Sousa Araújo, Fátima Bento 3 
e Maria Ciurinha P. Santos e Nara Costa . Justificaram ausência as/o Conselheiras/os: Wanessa 4 

Melo e Geyzon Rodrigues. Pontos de Pauta para essa reunião1. Leitura e aprovação da ata da VI 5 
reunião de Conselho Pleno; 2. Aprovação dos balancetes referente ao mês de abril, maio e junho 6 
de 2019; 3.Análise da solicitação padrão de documento de identidade profissional oficio nº 7 
7634/2019; 4. Minuta do aditamento do contrato da SIGMA; 5. O Of. Circ CFESS nº101/2019; 8 
6. Memo nº 158/2019 solicitando deliberação de pagamento de horas extras; 7. Of. Cic. CFESS 9 

Nº 104/209 relatório da plenária ampliada consultiva do Código Eleitoral; 9. Of. CFESS nº 10 
867/2019 orientação sobre o cancelamento do novo DIP; 10, Of. Circ. CFESS Nº100/2019. Na 11 
sequência foi apresentado o Of. Nº 7634/2019 da Secretaria de Segurança de Goiânia que solicita 12 

a veracidade da DIP de um profissional que foi enviada uma solicitação da 05º Delegacia de 13 
Polícia de Aparecida de Goiânia – GO no Of. Nº 378/2015, solicitando pericia documentos/ cópia 14 
em uma carteira do CRESS, foi deliberado que o conselho vai responder a Secretaria de 15 
Segurança Pública do Estado que a Cédula de Identidade Profissional seguia padrões nacional de 16 

impressão em papel moeda, chancelada e as especificações técnicas do documento e de seus 17 

elementos de segurança, foi passado a assessoria jurídica para construir a resposta e será 18 
acompanhada pelo Conselho todo andamento. Ressalto que a conselheira Maria Ciurinha não 19 
concordou com o posicionamento das demais conselheiras de enviar a resposta à Secretaria antes 20 

de chamar o profissional para possíveis esclarecimento. Foi pedido a inclusão do ponto de pauta 21 
sobre a minuta de aditamento do contrato da SIGMA. Baltazivar iniciou a fala informando que a 22 

SIGMA enviou a minuto com um pedido de reajuste. Foi deliberado aditar o contrato por mais 23 
um ano e que o reajuste será definido após a assembleia de aprovação da anuidade para dois mil 24 
e vinte, levando em consideração o número crescente de cancelamentos e o aumento da 25 

inadimplência. A conselheira Katia Regina pede inclusão de pauta e solicita a seu afastamento a 26 

partir de hoje das atividades do CRESS GO devido ao processo eleitoral do Conselho Tutelar em 27 
agosto e setembro por escrito, e passou a sua representação do CDCA para a conselheira Tereza 28 
Araújo que estar como a sua suplente, foi deliberado favorável pela gestão e que irá mandar um 29 

ofício ao CDCA sob a substituição da mesma. Passamos para o próximo ponto de pauta foi lido 30 
o Of. Circ CFESS nº101/2019 encaminhar o nome para o CFESS para quem ele compre a 31 
passagem de uma delegada, foi deliberado pelo o nome da delegada conselheira Ângela Brasil; 32 

foi passado para o próximo ponto Memo nº 158/2019 solicitando deliberação de pagamento de 33 
horas extras para trabalhar no dia vinte de julho apoiando a equipe da QUADRIX no processo de 34 

heteroidentificação, foi aprovado pelo pleno; seguindo foi lido of. circ. CFESS Nº 104/209 35 
relatório da plenária ampliada consultiva do Código Eleitoral, a conselheira Nara e Ângela Brasil 36 
fizeram o repasse da reunião da plenária ampliada que aconteceu em Brasília, qual os 37 

procedimentos que estão serão feitos no processo eleitoral; Of. CFESS nº 867/2019 orientação 38 
sobre o cancelamento do novo DIP, foi lido e repassado para o registro; Seguindo fomos para o 39 
último ponto de pauta, foi lido o Of. Circ. CFESS Nº100/2019 lançamento do portal de 40 

transparência e envia a resolução nº 910/2019, a conselheira Tereza fez a leitura do referido oficio 41 

e a conselheira Nara pontua que nós temos feito uma força tarefa para dar transparência a todas 42 
ações do conselho, foi deliberado seguir sugestões do encontro descentralizados de buscar 43 
cooperação técnica das univerdades e IFS, bem como resposta de consulta ao SEBRAE sobre 44 
suporte em processos licitatórios. Seguimos para os informes, conselheira Nara informa que o 45 

repasse da cota parte não foi passado para o CFESS. Luana SIGMA informa que ela e Inês foram 46 
na CAIXA que informa que está sendo feito o repasse de quarenta e dois mil para o CFESS, foi 47 

pedido pra eles abrirem um chamado para dá essa informação, o CFESS ficou de passar um 48 
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relatório se foi ou não repassado pra ele. A trabalhadora Cathia traz uma preocupação dos nossos 49 
concursados e também com a inadimplência que aumentou de trinta e seis porcento para quarenta 50 
e sete, informa que a auxiliar administrativo Carolina e Kamilla, sendo que a Carol é quem fica 51 

com a ajuda no financeiro, tem quatro ações importantes: protesto no cartório, justiça federal com 52 
sessenta profissionais, recobrança e notificações dois mil e catorze e dois quinze, traz a 53 
necessidade de que o conselho fique com as duas trabalhadoras para ajuda-la nessas ações por 54 
pelo menos dois meses. Foi deliberado que o conselho vai enviar um oficio a QUADRIX para 55 
que a mesma informe o cronograma do concurso para a finalização do processo e homologação, 56 

bem  como soltar uma nota sobre para então depois deliberar sobre o mesmo. Vamos acompanhar 57 
todo o processo do concurso. A conselheira Maria Ciurinha informa que esteve na Reunião do 58 
NUCRESS Rio Vermelho e Região Sul  na qual estão realizando oficinas de diversas temáticas  59 
e assim, solicitou que os Núcleos encaminhassem  as pautas das capacitações ao Conselho Pleno  60 
para deliberação . Disse ainda que o NUCRESS Região Vermelho   pretende realizar uma oficina  61 

Ética em Movimento  e dessa forma foram orientados   a encaminhar  uma proposta da oficina 62 
ao CRESS, para que esse possa aprovar a proposta e  designar o multiplicador.  Realizou a 63 
devolutiva da sua participação na reunião de Planejamento da ABEPSS, que  deliberou sobre a 64 

realização de  uma oficina Regional para outubro de 2019, em Cuiabá. Na ocasião  ocorrerão dois 65 
seminários um  sobre fundamentos e outro sobre  Fórum de Estágio. Ainda no uso da palavra 66 
informou que O SUAS de Ponta a Ponta teve importantes encaminhamentos: Retomar a 67 
campanha pela realização de concursos públicos para contratação de profissionais assistentes 68 

sociais nas esferas municipais, estaduais e nacional, de modo a fortalecer cada vez mais o Sistema 69 
Único de Assistência Social – SUAS; Retomada do Fórum de Trabalhadores do SUAS; 70 

Realização de roda de conversa e estudos sobre a questão sindical em Goiás; Realização de 71 
reuniões por local de trabalho que envolva trabalhadores e usuários, para discutir o SUAS e os 72 
direitos da população; Divulgação de artigos e pesquisas da categoria sobre temas afins 73 

-- Maior divulgação da Orientação Técnica nº 01/2017 do poder judiciário, intimando assistentes 74 

sociais de órgãos do poder executivo a atuarem como peritos/as e a elaborarem estudos sociais, 75 

laudos e pareceres, sem remuneração e gerando carga excessiva de trabalho. O ‘SUAS de ponta 76 
a ponta’ tem sido realizado pelo CFESS em todo o País. Em Goiânia, o projeto ocorreu no dia 11 77 

de julho, em auditório na Câmara de Vereadores. A edição de nossa capital contou com as 78 
presenças de duas conselheiras do CFESS: Neimy Batista da Silva e Magali Régis Franz. E teve 79 
ainda a participação de representantes da PUC Goiás, UFG e Unicamps .Nesta reunião foi  80 
aprovada que a Comissão da Seguridade Social de forma itinerante. Foi solicitado que o CRESS 81 

divulgasse os artigos e produções na página do conselho, foi deliberado que vamos passar para a 82 
assessoria de comunicação e por último foi solicitado maior divulgação da nota técnica número 83 
um que fala das demandas judiciais para a política de assistência social. Não havendo mais 84 
assuntos a se tratar eu, Ana Ângela Torres Brasil, na função de Conselheira Presidente, designada 85 
para relatoria da reunião, lavrei esta ata que foi lida e aprovada pelas(o) presentes. A lista de 86 

presença assinada pelos presentes compõe esta ata para todos os efeitos legais. 87 
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